

NOMINATION. **Ludovic COULOMBEL est élu Président de Néotoa.**

**Hier, le Conseil d'Administration de Néotoa,
a désigné Ludovic COULOMBEL comme nouveau Président de Néotoa.
Il a pris ses fonctions le 21 septembre 2021 et
succèdera ainsi à Marcel ROGEMONT, à ce poste depuis 2004.**

C'est un parcours résolument local qui conduit aujourd'hui Ludovic COULOMBEL à la Présidence de Néotoa.

Titulaire d'une Maîtrise et d'un Master en Management Public Territorial, il débute sa carrière à l'Office Socio-Culturel Rennais puis à la Chambre Régionale de l'Économie Sociale et Solidaire de Bretagne.

Assistant Parlementaire pendant 10 ans, il sera élu Conseiller Municipal à la Mairie de Saint-Gilles en mars 2008 puis Adjoint délégué aux finances et à la communication en 2014.

En 2015, il est élu Conseiller Départemental pour le canton de Melesse, délégué du littoral et de la baie du Mont-Saint-Michel. **Il rejoindra cette même année le Conseil d'Administration de Néotoa.**

En 2020, il est élu Adjoint au Maire de Saint-Gilles, délégué aux finances et à la communication puis en 2021, Vice-Président du Conseil Départemental délégué à l'habitat, au soutien aux communes et au numérique.

Aujourd'hui, à 46 ans, il est élu Président de Néotoa avec pour ambition de **poursuivre les engagements portés jusqu'alors par Marcel ROGEMONT**, qu'il félicite pour son travail notamment **en faveur du logement social**. Son expérience du territoire sera à l'évidence un atout majeur pour mener à bien ses missions.

« Passionné par la question de l'habitat, je considère qu'il s'agit de la première des politiques à mener sur un territoire. Sans habitants dans une commune, il n'y a pas de commerce, d'entrepreneuriat, d'action sociale, de vie culturelle ou sportive. C'est indispensable au bon développement d'un territoire. J'ai donc la conviction qu'il est nécessaire de permettre au plus grand nombre d'habiter et de favoriser le logement pour tous, partout. Répondre aux flux de populations et aux nouvelles demandes d'habitat est primordial aujourd'hui. Faire vivre le territoire en l'aménageant, en construisant et en réhabilitant l'est tout autant. J'aurai indéniablement du plaisir et des facilités à prendre mon poste car je sais que je peux compter sur une équipe de collaborateurs efficaces et très expérimentés, une collaboration qui augure de belles perspectives ».

À propos de Néotoa

Acteur engagé de l'immobilier pour tous en Bretagne, Néotoa compte 330 collaborateurs, près de 22 000 logements locatifs répartis sur plus de 300 communes et environ 3 000 logements livrés en accession à la propriété. Partenaire des collectivités dans le développement des territoires, Néotoa construit près de 700 logements par an. www.neotoa.fr

